

Harmony Lite

The Harmony Lite is our entry level lifestyle adjustable bed base that allows you to adjust the positioning of the head and foot section at the touch of a button. The 9-button wireless remote includes positioning buttons including independent control of the head and foot section, Zero Gravity, Anti Snore, Flat and one programmable memory button, as well as a built-in flashlight. Improve your sleep without breaking the bank with a bed that offers you positioning features you need for a harmonious sleep!

Features:

- 750lb weight capacity
- Wireless 9-button remote
- Folding design for easy delivery & setup
- One programmable memory button
- Three programmed positioning buttons: Zero Gravity, Anti-Sore & Flat
- Flashlight in remote
- Adjustable 12" Leg (8"/4" sections)

Bed Sizes:

- Twin XL (38" x 80")
- Queen (59" x 80")
- King (76" x 80")
- Split King (2 x Twin XL - 76" x 80")

Warranty:

- Full warranty/service package: 2 years
- Electronic parts: Pro-rated years 3-15
- Frame: Pro-rated years 3- 20

Harmony Lite

L'Harmony Lite est notre sommier réglable d'entrée de gamme qui vous permet d'ajuster le positionnement de la section tête et pied par simple pression d'un bouton. La télécommande sans fil à 9 boutons comprend des boutons de positionnement comprenant un contrôle indépendant de la section tête et pied, Zero Gravity, Anti Snore, Flat et un bouton de mémoire programmable, ainsi qu'une lampe de poche intégrée. Améliorez votre sommeil sans vous ruiner avec un lit qui vous offre les fonctionnalités de positionnement dont vous avez besoin pour un sommeil harmonieux !

Caractéristiques:

- Capacité de poids de 750 lb
- Télécommande sans fil à 9 boutons
- Conception pliable pour une livraison et une installation faciles
- Un bouton mémoire programmable
- Trois boutons de positionnement programmés : Zero Gravity, Anti-Snore et Flat
- Lampe de poche dans la télécommande
- Pied réglable de 12" (sections de 8"/4")

Tailles de lit :

- Lit simple XL (38" x 80")
- Grand lit (59" x 80")
- Très grand lit (76" x 80")
- Très grand lit (2 x Twin XL - 76" x 80")

Garantie:

- Forfait garantie/service complet : 2 ans
- Pièces électroniques : années 3 à 15 au prorata
- Cadre : années 3 à 20 au prorata

